



## 2020年 年初に当たり

令和二年の初春を、心からお喜び申し上げます。皆様には、いかがが新年をお迎えになられたでしょうか。

昨年は、米中貿易戦争に始まり、香港問題や英国のEU離脱、中国経済も下火になるなど、国際的リスクに事欠かなかった一年でした。国内では、年金問題や消費税増税など、今後の日本経済に大きな影響を与える要素も見られました。

明けた**2020年**はどんな年になるのでしょうか…。内外のリスクがさらに増大するのか、沈静化に向かうのか…。やはり、鍵を握るのが全世界的視野から見た**トランプ米大統領**の型破りの言動でしょう…。そう言われている中、年明け早々のアメリカ軍によるイラクのバグダッド空港でのイラン革命防衛隊の司令官の爆殺（事件）で、世界は戦々恐々となっています。

それでも、**2020年**は国際情勢や自然災害などの不安要素もありますが、「**東京オリンピック・パラリンピック**」の開催で、インバウンド需要の増加に弾みがつくことが成長率を押し上げ、景気への好影響が予測されています。（ただし、オリンピック関連需要の反動やインフラ建設の需要の一巡などによって、年度後半は景気が一時的に停滞する可能性も懸念されることもあります。）

ともあれ、今年もよろしくお祈り申し上げます。 公認会計士 黒 沼 憲



「令和」初めての新年を感謝の気持ちで迎えております。「禍福は糾(あざな)える縄のごとし」と言われますように、幸せも不幸せも(良いことも悪いことも)入れ替わり立ち代わりやってくるのが常であります。その中を私達は目先のことだけにとらわれずに、前向きに生きることだと感じながら生活していきたいと願っております。

さて、私のライフワークとして**21年間**続けてまいりました「経営計画書作成実践セミナー」も、昨年9月に**200回**を数えた機会に、植村公認会計士にバトンタッチし、新しく出発したところです。皆様には令和2年が、生涯で一番幸せな年であったと思えるような一年でありますようお祈り申し上げます。

税理士 黒 沼 範 子

正月に久しぶりに相鉄線に乗り、開通したばかりの**JR新宿行き直通電車**を体験してきました。こうした首都圏の変化や、周囲の街並みの密集度の高まりは驚きです。同時に、ITツールがますます便利で身近になっているので、仕事でもプライベートでも地方でかなりのことは出来るはずだと思っております。今年もよろしくお願いいたします。

公認会計士 植 村 義 弘



近年、税務会計事務の分野に於いても、AIの導入等でICTが更に進んでおります。税制もその動向を踏まえて諸制度を整備しつつある状況で、従前の慣行に囚われず、より良い税務会計対応を常に考えてまいります。本年も宜しくお祈り致します。

公認会計士 大 倉 然